

## « Une histoire qui manque de sel »

Tranche de vie en alpage



Témoignage de Pascal B – bénévole pastoraLoup – en mission « aide à la surveillance des troupeaux » dans la vallée du Verdon

« En avoir ou pas ... ! »

Il n'a échappé à personne que le sel est une denrée très désirée par les troupeaux.

Distribué environ tous les trois jours sur de jolies pierres plates, il participe à l'équilibre alimentaire des brebis et satisfait aussi les chamois et mouflons de passage. Cependant lorsque les jours sans sel leur semblent trop nombreux, nos compagnes estivales s'impatientent.

Aussi, lorsque le brave éco-volontaire arrive en fin d'après midi pour « la relève de la garde », son sac à dos le fait passer pour le Messie. Quelques bêtes donnent le signal, et bientôt les huit cent membres du troupeau accourent et entourent le bénévole stupéfait car humble et peu habitué à susciter autant de réactions !



La variante matinale est moins bien vécue, il faut essayer durant les jours sensibles de ranger son bivouac le plus discrètement possible sous peine de bêlements insistants durant tout le petit déjeuner.

Certains matins furent le théâtre de débordements encouragés par l'effet de masse, les brebis voulant s'assurer que le sac du « veilleur de nuit » ne contenait pas la marchandise convoitée. Le veilleur leur pardonne ces moments de trop grande familiarité, il comprend leur quête ... mais hurle qu'il n'en a pas ! »

Pascal B – été 2006

